

第2回学校評議員会(2/9)



9日(水)に第2回学校評議員会を行いました。今年度の学校経営について知・徳・体の3つの柱でその達成状況の説明と学校評価アンケートの結果報告をし、学校評議員の皆様から教育活動に対する評価をいただきました。懇談の場では以下のような指導助言をいただきました。



〈ICT教育の推進及びタブレット使用について〉

- ・文房具のように使いこなす力を育むことも大切だが、知識の定着や脳の活性化のために「読む・書く活動」も重視すべきである。
- ・一人1台のタブレット。便利な側面もある一方でネットを使いたいじめや犯罪、ゲーム依存などの危険性も併せ持っている。学校での情報モラル教育や家庭でのルールづくりはタブレット活用の必要条件となる。

〈いじめ防止について〉

- ・学校は全児童を対象に定期的なアンケートを実施している。これは今後も継続してほしい。庭塚小は多くの子どもが学校生活に満足しているが、数少ない少数派の学校生活に不安や悩みがある子どもに対して、早期の対応と解決に力を合わせて取り組んでもらいたい。

学校では今後、これらのご意見をふまえて次年度の教育活動の充実のため工夫・努力してまいります。学校評議員の皆様、1年間たいへんお世話になりました。ありがとうございました。

学力テストが終わりました~

8、9日と2日間に渡り全学年で国語と算数の2教科の「学力テスト」を実施しました。学力テストデビューの1年生!とてもがんばりました!



なわとび練習がんばってます!

16日(水)は1, 2, 4, 5年生の、18日(金)は3, 6年生の「チャレンジなわとび」の日です。今、子ども達は体育の授業や休み時間にチャレンジ種目の練習に夢中になって取り組んでいます。みんな~、がんばれ~!

